



## Jahresabschlusskonzert in der St. Laurentius-Kirche in Tröbersdorf

Bestens unterhalten wurden in der St. Laurentius-Kirche in Tröbersdorf bei einem Jahresabschlusskonzert der evangelischen Gemeinde Mistelgau rund 80 Besucher. Mitwirkende waren an der Orgel Claus Wahler und die Wiesentaler Blechbläser. Zu hören waren von den Wiesentalern unter

anderen „Tochter Zion“, „Adventsruf“, der „Weihnachtsmarsch“, „Les Anges“ und „Deck the Halls“. Nach dem „Cantabile For You“ von Claus Wahler und Reinhold Teufel als Solist mit seiner Baßtrompete, folgten drei an der Orgel gespielte Bach-Choräle, unter anderem „Ich steh an Deiner

Krippen hier“. Christine Wahler las zudem heitere Texte von Mundartdichter Reinhold Hartmann und Besinnliches von Kirchenmusiker Thomas Riegler. Die an dem Abend gesammelten Spenden werden der Renovierung der Kirche in Mistelgau zugute kommen.

Foto: Dieter Jenß